



Kinderhaus Aufkirchen zu Gast in Gärtnerei



Im Juni haben sich die Kindergartenkinder aus dem Kinderhaus Aufkirchen auf den Weg zu einem Besuch bzw. einer Betriebsbesichtigung in die Gärtnerei Paul Hagl gemacht. Schon der Fußmarsch über die Brücke in Richtung Erding war für viele sehr aufregend. In der Gärtnerei wurden die Kinder vom Ehepaar Hagl und deren Tochter Andrea begrüßt. Beim Gang durch die Glashäuser hat Andrea viel Interessantes und Wissenswertes zum Säen, Pflanzen und Gedeihen vermittelt, auch fand ein reger Austausch über Blumen und andere Pflanzen statt. Für ihre Aufmerksamkeit wurden alle auf eine Brezzeit eingeladen. Dann ging es an die Arbeit: Jedes Kind durfte ein Tontöpfchen voll mit Erde befüllen, dann in einem kleinen Loch einen Sonnenblumenkern versenken, mit Erde

bedecken und angießen. Mit dem Auftrag, das Töpfchen im Kindergarten noch schön zu gestalten, ihm einen Platz an der Sonne zu geben und es regelmäßig zu gießen, wurden die Kinder mit diesem Geschenk verabschiedet. Schon beim Zurückmarschieren haben sich alle über das Erlebte rege ausgetauscht und den Daheimgebliebenen berichtet. Seit der Gärtnerausbildung hat das Kinderhaus Aufkirchen selbst das Kinderhaus Aufkirchen besucht, verbindet das Kinderhaus mit der Gärtnerei Hagl eine Freundschaft. Auf diesem Wege bedankt sich das Kinderhaus Aufkirchen für zahlreiche Einladungen, wunderschöne Adventskränze und Blumenzwiebeln im Frühjahr.

Artikel und Fotos: Kinderhaus Aufkirchen